

Stellungnahme

Eingebracht von: Schinkovits, Armin

Eingebracht am: 18.09.2020

Ich erhebe schärfste Einwendungen gegen diesen Gesetzesentwurf, der behördliche Willkür Tür und Tor öffnet!

Dieser Entwurf ist nicht mit unseren demokratischen Werten und ebenso nicht mit den Grundsätzen unserer Verfassung vereinbar!

Noch was Persönliches an Hrn. Kurz!

Ich war so guter Dinge wie sie, Herr Kurz – unser Kanzler wurden.

Ich kann es nicht fassen was hier nun in Österreich passiert.

Diese Maßnahmen werden beschlossen aufgrund eines PCR Tests der weder validiert noch aussagekräftig ist.

Die Zahlen sind völlig falsch. Die Zählweise entspricht nicht dem Infektionsschutzgesetz!

Das positive Testergebnis darf nicht einem Kranken oder Infizierten gleichgesetzt werden.

Positive Testergebnisse belegen keine Infektion und erst recht keine Erkrankung im Sinne des Infektionsschutzgesetzes!!

Es ist Statistikfälschung!

Hochachtungsvoll

Schinkovits Armin